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Sanatorio
Bragado y su
lamentable
ausencia…
-Supo tener un gran cuerpo médico y ahora
asistimos a un amargo final
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en Rotaren Rotaren Rotaren Rotaren Rotaryyyyy
ClubClubClubClubClub
-Ocupará el cargo de
Presidente el doctor Arturo
Gianzanti de destacada
acción comunitaria a lo
largo de muchos años.
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Facundo CastetFacundo CastetFacundo CastetFacundo CastetFacundo Castet
en la Primeraen la Primeraen la Primeraen la Primeraen la Primera
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-El bragadense juega en Estudiantes de
Río Cuarto y su tanto fue victoria

ClasificacionesClasificacionesClasificacionesClasificacionesClasificaciones
del mundodel mundodel mundodel mundodel mundo
tuercatuercatuercatuercatuerca
-Clásica columna de
Miguel Troyano
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Sesión Ordinaria del
Honorable Concejo
Deliberante
-Se realizará el jueves 6 de julio a las 19:30 hs en
sus instalaciones
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La Proveeduría Infantil
organiza venta benéfica
 - La institución ofrece guiso de lentejas
para recaudar fondos
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EDICTO

 El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza
por treinta días a herederos y
acreedores de ALBERTO MA-

NUEL BRIANTE.

Bragado, 26 de Junio de 2023.

CORRAL Gustavo Vicente

SECRETARIO

Productos

Artesanales

Encargues al          2342 - 566283

* Pan Integral * Budines

* Alfajores

* Mantecol                  * Otros…

-Pié diabético - Helomas sépticos
Ornicocriptosis - Hiperquetarosis

Turnos: Suárez 244 / Cel.: 15 401928

SE OFRECE niñe-
ra y servicio doméstico
por la mañana, con re-
ferencias comprobables
muy buenas. Responsa-
ble. Comunicarse al
2342- 531568.

SE OFRECE se¤ora
para ni¤era o servicio
dom‚stico por la tarde.
Con experiencia y muy
buenas referencias. Cel.
567586. V. 12/06

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Ju-
dicial de Mercedes, cita y em-
plaza por treinta días a herede-
ros y acreedores de MARIA

YOLANDA DI MARCO.

Bragado, 14 de Febrero de 2023.

CORRAL Gustavo Vicente

SECRETARIO

Te ayudamos a descubrir
juntos una salida en las

pérdidas de la vida.
Entrada libre y gratuita

Belgrano 2061 –
Info aquí: 2342 - 566283

Sanando Cicatrices
Taller Psicoemocional

SE OFRECE Sra. con
experiencia para servicio
doméstico, confiable y res-
ponsable. Cel. 412951.

El Eden, el hotel que alojó a la realeza, presidentes,
fantasmas y supo ser un reducto nazi

Ubicado en La Falda, en la provincia de Córdoba, este sitio
rodeado de mística recibió en su pasado a miles de viajeros.
Hoy se hacen visitas guiadas para conocer algunos de sus se-
cretos mejor guardados.

Entre rincones naturales,
festivales típicos, postas reli-
giosas y emblemas históricos,
La Falda es un paraje serrano
imponente para visitar en el
Valle de Punilla, en la provin-
cia de Córdoba. Más allá de
estos atractivos, muchos de los
viajeros que llegan hasta allí
van en busca de un hotel que
supo alojar a destacadas per-
sonalidades y que con el paso
del tiempo se convirtió, prime-
ro, en un reducto nazi, y luego
en un lugar en donde fantas-
mas y leyendas coparon sus
habitaciones.

Sombras que andan por
los pasillos. Puertas que se
abren y escaleras de madera
que crepitan. Risas que con-
gelan la sangre. Todo eso su-
cede, según cuentan, en el
Eden Hotel (originalmente así,
sin tilde), que se inauguró a fi-
nes de 1899, con detalles de
confort únicos para la época, y
cerró sus puertas hacia 1965.

Por los salones del hotel de
lujo y tecnología de avanzada
pasaron personalidades como
el poeta Rubén Darío, el cien-
tífico Albert Einstein y el mú-
sico Arturo Toscanini. También
se alojaron Eduardo de Wind-
sor, el rey Humberto II de Italia
y los expresidentes Julio Ar-
gentino Roca, José Figueroa
Alcorta, Agustín P. Justo y Ro-
berto Marcelino Ortiz. Y fue-

ron huéspedes los artistas
Berta Singerman, Hugo del
Carril y Zully Moreno, entre
otros. Incluso existe la leyen-
da de que allí se refugió Adolf
Hitler tras el final de la Segun-
da Guerra Mundial, luego de
haber simulado su suicidio en
aquel búnker de Berlín asedia-
do por el Ejército soviético.

La historia del Eden co-
mienza en un frío invierno de
1897 en el que un exoficial del
ejército alemán llamado Rober-
to Bahlcke decidió comprar
1.250 hectáreas de tierras en
esta zona cordobesa. Con la
idea de levantar un hotel, el
alemán obtuvo un crédito mi-
llonario de Ernesto Tornquist -
quien también participó en la
construcción del Club Hotel de
Sierra de la Ventana- y apenas
un año después abrió las puer-
tas del Eden, inaugurado con
la intención de ser un exclusi-
vo lugar de descanso para fa-
milias adineradas de Argenti-
na y Europa.

En la primera década del
siglo XX fue adquirido por
empresarios alemanes, y vivió
su esplendor de 1912 a 1945,
cuando recibió a representan-
tes de la nobleza europea y
familias de la alta sociedad.

Cuando la tuberculosis era
incurable, sus comodidades en
las sierras fueron la opción de
turismo salud preferida por las
familias adineradas argentinas
y europeas. Antes de que sur-
giera el Tercer Reich y durante
la Segunda Guerra Mundial, el

Eden fue un reducto nazi y sus
dueños (los Eichhorn) viajaban
a Alemania con frecuencia para
apoyar ideológica y económi-
camente a Adolf Hitler.

Un detalle: tenía 100 ha-
bitaciones para hasta 250 pa-
sajeros y 125 empleados. Con-
taba con usina, criaderos de
animales, huertas, banco, ofi-
cina de correos, taller mecáni-
co y herrería, entre otros lujos.
Sumaba un campo de golf de
18 hoyos, canchas de tenis ilu-
minadas, pileta y hasta can-
cha de criquet. Y en el peque-
ño teatro de su patio interno
actuó, entre otros, el cantante
de tangos Hugo del Carril.

La derrota del nazismo ter-
minó abruptamente con la épo-
ca de gloria del Eden. Luego
de la tardía declaración de
guerra del Gobierno argentino

al régimen alemán, las autori-
dades nacionales se hicieron
cargo del hotel y lo despoja-
ron de la mayoría de los sím-
bolos nazis que lo caracteriza-
ban, entre ellos un águila que
adornaba el frontis de la facha-
da principal. En 1965 cerró sus
puertas.

Abandono y resurrec-
ción

En 1982 una empresa in-
tentó reflotarlo, pero apenas
funcionó un año. Convertido en
una ruina colosal, el hotel es-
tuvo abandonado hasta que en
1998 el Municipio de La Fal-
da lo adquirió con la intención
de reacondicionarlo y ya en
2006 lo concesionó a una em-
presa que completó la resu-
rrección.

Hoy este enigmático edifi-
cio es un museo que es posi-
ble descubrir y conocer con
visitas guiadas durante todo
el año. La visita comienza con
la proyección de un audiovi-
sual, que sumerge al partici-
pante en el contexto de la épo-
ca más reluciente del estable-
cimiento. Se disfrutan de los
jardines y parques del hotel y
se atraviesa la sala de docu-
mentos históricos y una exhi-
bición de fotografías y obje-
tos. Luego, se hace un recorri-
do por otras instalaciones, junto

a guías habilitados que brin-
dan datos referentes a su ar-
quitectura e historia general.
Para terminar, se prosigue en
la cava del hotel, con una de-
gustación de vinos y quesos
de primera calidad. Aunque
una gran opción es recorrerlo
de noche. Este paseo tiene un
carácter recreativo, esotérico
y mítico, basado en leyendas
de fantasmas y espíritus.

Uno de ellos tiene que ver
con María Herbert de Kreaut-
ner, quien supo ser una de las
dueñas. La alemana murió en
1950 y son muchos los rela-
tos que dicen haberla visto
paseando por el balcón que da
al jardín. Desde entonces, es
conocida como “La dama de
blanco”.

Otra historia tiene que ver
con los llantos de un bebé.
Cuenta la historia que en la
dependencia de servicio, de-
trás del hotel, vivía una familia
con un pequeño que falleció por
tuberculosis. Años después,
todas las personas a las que
les tocó vivir ahí escucharon
los llantos de esa criatura.

También una nena de 5
años que visitaba el hotel con
sus padres en 2006, contó que
otra niña la había invitado a
jugar desde una de las habita-
ciones. Cuando volvieron con
el guía al lugar, no encontraron
a nadie, pero la descripción de
la nena era muy precisa. Y
cuando fueron a los archivos
descubrieron que "la Niña Fan-
tasma" era Ana Jaime de Abar-
ca, la hija del médico del ex
presidente Julio A. Roca, que
murió de tuberculosis en el
Eden en 1898. Como suele
decirse: creer o reventar. (DIB)
FD
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Repercusiones ante
el cierre del Sanatorio
del Círculo Médico

 Durante la jornada de ayer
pudieron verse carteles manus-
critos en el frente del estable-
cimiento de calle Pellegrini casi
Pringles. En ellos el personal
que fue despedido, se queja-
ba de la situación en la que
quedan y las dificultades a
superar para conseguir nueva
ubicación.

 Si bien hay especialidades
que seguirán con atención en-
trando por calle Pringles, aun-
que en esa situación se encuen-
tra el menor número.

 Preciso es señalar que
Bragado en años anteriores lle-
gó a contar con cinco estable-
cimientos asistenciales. Aho-
ra, con más población y pro-
blemas sanitarios quedan en
pie solamente dos: Hospital
Municipal y Clínica Privada
Oeste.

 Por el bien general será
necesario hacer los mayores
esfuerzos para evitar esta nue-
va sangría a la atención médi-
ca en el partido de Bragado.
Frente a los esfuerzos para
mantener en pie distintas ac-
tividades, en base a su nece-
sidad, no deja de lamentarse
que aquí no haya surgido ini-

ciativa alguna que permitiera
resolver esta evidente caren-

cia que afecta y mucho a la co-
munidad.

¿Qué es el bólido? El objeto que¿Qué es el bólido? El objeto que¿Qué es el bólido? El objeto que¿Qué es el bólido? El objeto que¿Qué es el bólido? El objeto que
provocó el estruendo del domingoprovocó el estruendo del domingoprovocó el estruendo del domingoprovocó el estruendo del domingoprovocó el estruendo del domingo

 Pasado el medio día del
domingo, se vivió una situación
donde los bragadenses pudi-
mos escuchar lo que algunos
definieron como un estruendo
seco, un trueno o una explo-
sión. Con el correr de las ho-
ras nos enteramos que este
sonido fue escuchado en va-
rias localidades de la región,
como Junín, Chacabuco y Chi-
vilcoy; para más tarde informar-
nos de la desintegración de un
bólido en los cielos de la re-
gión.

Federico Rodríguez, inte-
grante del Grupo Choique ex-
plicó que el domingo, a la tar-
de noche La Fuerza Aérea in-
formó el ingreso de un bolido,
aparentemente en la zona com-
prendida entre Junín y Chivil-
coy, done se produjo la coli-
sión de este cuerpo con la at-
mósfera. “Todavía queda resol-
ver el tema de del tamaño, pero
estamos barajando la posibi-
lidad de algún cuerpo del ta-
maño una pelota de fútbol, al
tamaño de un carrito de golf
más o menos, que ha entrado
más o menos a 30.000 kiló-
metros por hora y alcanzó los
cinco mil grados que fue el
momento en el que hace la
implosión, por sublimación en
la atmósfera. Nosotros escu-
chamos acá abajo la onda só-
nica”, dijo Federico.

 Sobre si este hecho es
acompañado por algún tipo de
luz, Rodríguez expresó “Noso-
tros, la semana pasada lo vi-
mos, ese famoso que pasó la
tardecita. Fue lo mismo, pero
mucho más chico y no llegó a
ser como este. Si hubiese sido
de noche, sí hubiésemos visto
el fogonazo y la explosión se-
guida, pero al ser de día escu-
chamos solamente el ruido”.

 Consultado sobre la fre-
cuencia de estos eventos y la

posibilidad de segui-
miento de los mismos,
Federico contestó “Por
día entran a la tierra cien
millones de objetos que
van de los ocho milíme-
tros a los 22 metros.
Todo el tiempo esta-
mos siendo bombar-
deados por esto, sola-
mente que algunos tie-
nen este efecto. La gran
mayoría se quema y no
nos damos cuenta. En
este caso sí, una explo-
sión seguida del soni-
do. Ocurre todo el tiem-
po, incluso de día, lo
que pasa que no nos
damos cuenta. Ayer porque
hubo una explosión”.

 Agregó “Es lo que noso-
tros mal llamamos como es-
trella fugaz, pero que en reali-
dad es la caída de un cuerpo
como este, de un bólido que
se desintegra y genera la luz
que nosotros vemos en el cie-
lo. Es un pedazo de piedra que
se está quemando en la atmós-
fera”.

 Consultado sobre las po-
sibilidades ciertas que un as-
teroide pueda generar incon-
venientes a nuestro planeta,
Federico Rodríguez explicó “Te
decía que son de ocho milíme-
tros a 22 metros, pero cuando
superan los 22 metros supe-
ran a la quemazón de la atmós-
fera. En este caso no sobrevi-
vió, pero si se da el caso de
que logra sobrevivir a la pren-
dida fuego que tiene cuando
entra, ya ahí sí, que tenemos
la posibilidad de algún impac-
to en algún lugar. Las desven-
tajas con esto es que no tene-
mos todavía un buen sistema
de seguimiento que permita
detectar estos objetos días
antes de que lleguen”.

 Agregó: “La mayoría nos

damos cuenta horas antes de
que pasen o que entra la at-
mósfera, porque son muy chi-
quitos, vienen muy rápido y no
tenemos los satélites suficien-
tes como para seguirlos, en-
tonces eso es un problema. De
hecho el 30 de junio se con-
memora a nivel mundial el día
del asteroide, porque recuer-
da el evento de 1908 el famo-
so evento Tunguscas que arra-
só medio bosque y nadie se
dio cuenta. Nos cayó una pie-
dra y por suerte que cayó en el
bosque, sino nadie lo cuenta.
Recordar ese día, para tener
algún sistema de prevención
internacional para hacerlo. La
gran mayoría de los que son
grandes, sí los detectamos y
esos grandes no siempre vie-
nen a la tierra, siguen otro ca-
mino. Hay alrededor de tres o
cuatro que están en seguimien-
to constante porque las fuerzas
gravitacionales lo alteran con-
tinuamente y bueno eso hay que
tenerle cuidado. Igual en el es-
pacio, de esos que sabemos
que son peligrosos tienen ta-
maño superior a 100 metros, o
sea que son considerados peli-
grosos a nivel de extinción”.

La Proveeduría Infantil organiza venta benéficaLa Proveeduría Infantil organiza venta benéficaLa Proveeduría Infantil organiza venta benéficaLa Proveeduría Infantil organiza venta benéficaLa Proveeduría Infantil organiza venta benéfica
de guiso de lentejas para recaudar fondosde guiso de lentejas para recaudar fondosde guiso de lentejas para recaudar fondosde guiso de lentejas para recaudar fondosde guiso de lentejas para recaudar fondos

  -Una institución dedica-
da a brindar apoyo y asisten-
cia a nuestra comunidad ha
lanzando una venta benéfica de
guiso de lentejas para recau-
dar fondos que les permitan
seguir llevando adelante su
valiosa labor.

 La porción de guiso de len-
tejas tiene un costo de $1500
y los interesados en colaborar
pueden realizar sus pedidos
comunicándose a los siguien-
tes números telefónicos: 2342-
446866, 2342-455557,
2342-530228, 2342-414088
o 2342-509090. La Proveedu-
ría Infantil agradece el apoyo
de la comunidad y espera con-
tar con una amplia participa-
ción en esta venta solidaria.

 La fecha establecida para
retirar las porciones de guiso
de lentejas es el próximo 9 de
Julio. El lugar de retiro será la
sede de la institución ubicada
en Núñez 155 en el horario de
11:30hs. hasta las 14:00, brin-

dando así la oportunidad para
que todos los colaboradores
puedan pasar a buscar su de-
liciosa porción.

 Esta venta a beneficio no
solo representa una oportu-
nidad para degustar un ex-

quisito guiso casero, sino
también para contribuir con
una causa noble y solidaria.
Se invita a toda la comuni-
dad a sumarse a esta inicia-
tiva y colaborar con la Pro-
veeduría Infantil.

 Asumieron nuevas
autoridades en Rotary Club
-Ocupará el cargo de Presidente el doctor Arturo
Gianzanti de destacada acción comunitaria a lo largo
de muchos años.

 En el día de ayer se produjo el cambio de autoridades en la
sede local de Rotary Club Bragado, el Presidente saliente, Rubén
Benítez destacó la amplia actividad desarrollada en la gestión
que presidió hablando de las realizaciones que el Club pudo
concretar a lo largo del año. Dijo que se hicieron casi 40 inter-
venciones solidarias incluyendo una donación de medicamentos
al Hospital Municipal. En medio del saludo de todos los presen-
tes, prestó juramento el doctor Arturo O. Gianzanti, cuya vida
está estrechamente ligada a la acción Rotaria ya que en años
anteriores fue Gobernador del Distrito 05.
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Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
martes y jueves de 16 a 20 hs.

Andrés A.

Gelsomino
A B O G A D O

INDEMNIZACIONES LABORALES
DEFENSAS PENALES

ACCIDENTES DE TRANSITO
FAMILIA Y SUCESIONES

Atienden: Lunes a viernes de 7,30 a 12 horas y
de 17 a 20 horas / Sábados: 9 a 12,30 horas.

Todas las Obras Sociales

DE ANÁLISIS CLÍNICOS
Y BACTERIOLÓGICOS

LABORATORIO

BIOQUÍMICAS

U.N.L.P.

FERNÁNDEZ TAYELDÍN, MARINA

TRINCAVELLI, NATALIA
MP: 5622

MP: 5927

FERNÁNDEZ TAYELDÍN, MARINA

TRINCAVELLI, NATALIA

Laprida 290 – Bragado (B.A.) (02342) 421051
Laboratoriobio2016@gmail.com

 La Calle hoy quiere dejar su mensaje a Kevin
Candela que el pasado fin de semana estuvo com-
pitiendo en la prueba de TC que se corrió en un
circuito ubicado en la provincia de Misiones.

*******

 Antes de dar por concluido su esfuerzo por
estar ahí y cuando nada hacía presumirlo, el joven
piloto del Torino, que había tenido una actuación
brillante, se vio en la obligación de abandonar, por
problemas técnicos.

*******

 En este caso como en otras oportunidades se
puede analizar cualquier caso recurriendo a la
imagen del vaso medio vacío y el vaso medio lle-
no.  Es que Kevin había hecho un gran tiempo de
clasificación quedando en el cuarto tiempo sobre
cincuenta rivales.

*******

 La crónica de su actuación quisiera ser más extensa. Recor-
dar que fue segundo en su serie y que por el tiempo empleado
largó desde la tercera fila en la gran final. Hasta aquí es válida la
figura del vaso medio lleno...

*******

 La competencia corrida en Misiones “provincia de la tierra
colorada”, se suponía que daba para una crónica mucho más
extensa y elogiosa para la labor de Kevin y su equipo de compe-

 “No darse por vencido aún
sintiendo la derrota”.

SE OFRECE em-
pleada doméstica por
hora con buenas referen-
cias- 2342499958 men-
saje.

SE OFRECE matri-
monio sin hijos para tra-
bajo en el campo o ca-
sero. 2342- 400042.

SE OFRECE seño-
rita para cuidado de en-
fermos o limpieza.
557711.

tición.

*******

 Sin embargo... el Torino número 161 sólo pudo dar una vuel-
ta al circuito. No parecía cierto que a esa altura, cuando todo
estaba por delante se veía al auto de Bragado, desviándose del
medio del escenario y dando espacio hasta detenerse. La carre-
ra había terminado para él y para
quienes esperaban con ansiedad
el desarrollo de la prueba.

*******

 No se quiere ahondar en la contradicción del des-
enlace de una carrera de autos. Primero porque hubo
detalles alentadores en el comienzo y seguramente que-
dan oportunidades en las que la suerte estará del lado
de Kevin.

*******

 Elecciones en San Juan. Se concretaron el domingo
para elegir gobernador por los próximos cuatro años en
medio de la incertidumbre que dejó fuera de competen-
cia a Sergio Uñac por decisión de la Corte por haber
cumplido el tercer período. El resultado sorprendió a
muchos observadores, ya que la provincia venía de más
de 20 años de la dirigencia del peronismo en medio de
la familia Gioia.

*******

 El elegido por la mayor cantidad de votos arrojó
como ganador al representante de Juntos por el Cam-

bio, igual que lo ocurrido antes en San Luis y la ajustada derrota
que habían tenido en Córdoba.

*******

 Como sucede en política a la hora del festejo y los reconoci-
mientos se multiplicaron las presencias de figuras nacionales
en el palco del ganador. Allí se los vio a Horacio Rodríguez Larre-
ta, José Luis Espert, Martín Lousteau.

Organización Del Vitto
General Paz 1660 - Bragado
delvittoseguros@fibertel.com.ar

soledaddelvitto@gmail.com
Tel.: 2342- 430391/425928

Cel.: 2342-402860/400667/483603/
483602

Seguros Generales
Autos-Motos-combinado familiar

Integral de comercio - Acc. Personales

SEGURO DE GRANIZO

Atención
personalizada las
24 horas del día

Del Vitto María Soledad

Productora Asesora de Seguros
Matr.: 70413

La aseguradora Nº1
de seguros de trabajo

Cel.: 2342-402860
2342-400667
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2342 445336

Nuevo horario
de atención
Lunes a viernes

de 8 a 12,30
y de 16 a 20.

Sábados

Seguridad y tranquilidad en tu mesa...

* Chorizo fresco
Con queso azul

* Chorizo fresco
Caprese

* Chorizo fresco
Sin Sal

MARTES Y JUEVES

A PARTIR DE LAS

9.00 Hs.

Estudio Jurídico

Dr. Federico Etchehun
- Abogado – UBA –

M.P. Tº XII Fº7 - CADJM

ABOGADO PENALISTA c/experiencia en palacio de Justicia de Tribunales
Con 35 capacitaciones certificadas por UBA

Atención de 9 a 13 y de 17 a 20 Hs.
San Martín 2085- Cel. 2342- 403745

Dra. María Laura Sánchez
M.N. 108464   -   MP 453813

PPPPPatología Mamariaatología Mamariaatología Mamariaatología Mamariaatología Mamaria

Solicitar Turnos

1159661764 – 2342 518633
Gral. Paz 1739 - Bragado

Dra. Asencio Rosana
M.P. 70338

Dr. Raverta Walter
M.P. 22939

Dra. Volpe Karina
Mat. 51415

Concejo Deliberante, elConcejo Deliberante, elConcejo Deliberante, elConcejo Deliberante, elConcejo Deliberante, el
jueves de realizará lajueves de realizará lajueves de realizará lajueves de realizará lajueves de realizará la
V Sesión OrdinariaV Sesión OrdinariaV Sesión OrdinariaV Sesión OrdinariaV Sesión Ordinaria

 El día jueves 6 de julio de
2023, a las 19:30 hs, en las
instalaciones del Honorable
Concejo Deliberante, se lleva-
rá a cabo la V Sesión Ordina-
ria, en la cual se tratará el si-
guiente Orden del Día:

COMISIÓN DE ASUN-
TOS LEGALES

Y PETICIONES.-

01.- Expte. Nº 092/23:
Proyecto de Ordenanza Ref.*
Adherir a la Ley Nº 15430 –
“Principio de una sola vez”

02.- Expte. Nº 099/23:
Proyecto de Ordenanza Ref.*
Aceptando legado otorgado
por la Sra. María Vegas de
Morales a favor del “Hogar
Arnaldo Mignaquy”.

COMISIÓN DE PLA-

NEAMIENTO Y PROMO-
CIÓN ECONÓMICA.-

03.- Expte. Nº 186/22:
Proyecto de Ordenanza Ref.*
Regularización dominial (Cir-
cunscripción I, Sección D,
Quinta 66, Manzana 66a y
66b).-

04.- Expte. Nº 107/23:
Proyecto de Ordenanza Ref.*
Autorizar al D.E a transferir a
titulo gratuitos bienes inmue-
bles a sus ocupantes (Circuns-
cripción I, Sección D, Quinta
28).-

COMISIÓN DE CALI-
DAD DE VIDA:

05.- Expte. Nº 075/23:
Proyecto de Ordenanza Ref.*
Convalidar carta compromiso
celebrada con el Fondo de las
Naciones Unidas para la Infan-
cia (UNICEF).-

Educación: dio inicio en el CRUB un
nuevo taller de orientación vocacional

 Organizado por el Centro
Regional Universitario y las
Direcciones de Producción y
de Juventudes de la Munici-
palidad, dio inicio este viernes
en el Aula Magna de la sede
universitaria una nueva edición
del Taller de Orientación Vo-
cacional para estudiantes que
cursan los dos últimos años de
la escuela secundaria.

 Al igual que en ediciones
anteriores, el taller convocó un
excelente número de jóvenes
estudiantes que quieren des-
cubrir sus intereses y  fortale-
zas para proyectar su futuro
educativo y/o laboral.

 El taller consta de 5 en-
cuentros y finalizará el lunes
14 de julio, con la devolución
de las licenciadas en psicolo-
gía Camilia Gigena y Jimena
Gatica, encargadas del dicta-
do del curso .



PáginaPáginaPáginaPáginaPágina Diario LA VOZ, juntos hacemos historia Martes 4 de julio de 2023-6

Vendemos Depar-
tamento en La Plata.

1 dormitorio. Primer
piso al frente. Zona 61 y 21.

Acceso a múltiples co-
mercios y paradas de co-
lectivos.

Consulta por Whats-
app:

0221 154403683

Vendemos

Excelente casona

residencial, sobre

un terreno de 1000 m2.

Con todos los servicios

Céntrica.

SE OFRECE par-
quero, poda de plantas,
limpieza de terrenos,
corto césped, etc., y
manejo de tractor.
480969.

SE OFRECE joven
para servicio doméstico o
cuidado de persona, con
referencias. 505202.

6566
8032
0293
6172
3056
5747
6335
7835
9989
9585
7099
3893
2816
4501
7793
9101
4580
0455
0715
3468

6299
1217
3708
5897
5722
6690
5327
5086
8649
2933
9933
3255
6942
8562
1986
9767
8852
3698
4773
6925

5303
9855
6047
6775
0918
0950
2622
0633
6111
8169
3704
7514
3193
2084
3816
1070
8693
6389
6936
6662

0881
1853
1426
9230
8591
3665
8829
9308
2380
9216
8987
3484
6804
2300
9378
4628
1243
0059
3290
6487

Gol de
Facundo
Castet
en la
Primera
nacional

 El bragadense Facundo
Castet, que juega en Estudian-
tes de Rio Cuarto, marcó su
primer gol para que su equi-
po, le ganara 1 a 0 a su rival,
Almagro, por el Torneo Nacio-
nal que fue televisado por TYC
Sport.

 Facundo dijo estar muy
contento por el presente de su
equipo y recordó a sus afec-
tos diciendo: “Dedico el gol
para mi novia y mis viejos que
son todo para mí".

ResumenResumenResumenResumenResumen
del fin dedel fin dedel fin dedel fin dedel fin de
semanasemanasemanasemanasemana
-Alan Guevara fue 2do. en
Concepción del Uruguay

 El sábado se corrió la 4ta.
fecha del campeonato Metro-
politano de Regularidad, en la
6ta. Vuelta de Colón. En Velo-
címetro Original: 1º- Oscar
Domínguez- Darío Ferzola. En
Velocímetro: 9º- Alberto Fer-
nández- Javier Borromelli .

 -Motociclismo en el Cir-
cuito “La Nube” de Marco Paz,
en la 2da. fecha. En Tornado
Lucas Alessandrini, en la se-
rie y final se ubicó 4to. En Tor-
nado Standars en la final, fue
3ro.

 -CAM Certamen Argenti-
no de Motociclismo corrió su
fecha suspendida en Ramona
(Santa Fe) en 50 cc escuela:
Tiziano Cali en la serie fue
9no.en  repechaje 2do. y en la
final, 18º. En 100cc mayores
Lucas Ratto 4to. en la serie y
en la final arribó 10º.

 -En Concepción del Uru-
guay el Procar 4000 clase B

con muy buen parque de au-
tos, disputó su fecha. Alan
Guevara en la Serie fue 2do y

en la final también fue 2do.
 -Una multitud de público

se hizo presente en Posadas
para presenciar el TC y TC
Pista. El equipó Candela com-
petición en TC pista estuvo con
Thomas Micheloud que en la
final tuvo que abandonar por
problemas de frenos. Kevin
Candela en el TC estuvo cla-
sificado 6to. con una serie es-
pectacular con ubicación 2do.,
pero en la final largando en la
3ra. fila lamentablemente
abandonó antes de completar
la 1ra. vuelta por problemas
de transmisión.

 -La 2da. fecha del Enduro
Bonaerense se corrió en la ciu-
dad de Tandil. En un circuito
muy exigente, Gustavo An-
dreoni en la Categoría princi-
piante B, arribó 18º.

5311
9749
2081
4804
6030
9971
8421
5263
2756
0423
0942
7731
0135
4370
3236
2444
4779
8351
2446
3872

2062
0202
2216
6866
4190
3806
5902
2704
1323
1375
5775
9387
5439
0565
7485
4521
4376
6438
9106
4180
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MARTES MIERCOLES

BUSCO EMPLEO,
servicio doméstico, cuida-
do de personas mayores,
atención al público. Mo-
vilidad propia, secunda-
rio completo, disponibili-
dad horaria y carnet de
conducir. Cel. 2342-
513944.

PERMUTO departamen-
to, tres ambientes, dos dor-
mitorios, amplio living co-
medor, cocina y baño. 54
mts2 cubiertos y 4,80
mts2, semic, en pleno cen-
tro de la ciudad. Por depar-
tamento en CABA. Tel. de
contacto 2342- 555230.

De  8.00 a 8:00 hs.
Garófoli

Pellegrini 589
Tel. 426938

De  8.00 a 22.00 hs.
Catamarca

Catamarca 1728
Tel. 425698

SE OFRECE Señora
para servicio doméstico con
referencias para cuidado de
niños, abuelas/os y atención
al público. Tel. 2342-
509301.

SE OFRECE chico
para trabajar. Llamar al
2342- 565027.

Neblina. Mín.: 15º
Máx.: 21º

Viento (km/h) 13-22.

† MARTA BEATRIZ LEDESMA
Q.E.P.D. Falleció el 2 de julio de 2023, a la edad de 79 años.

Sus hijos: Ernestina, Alicia y Luis Torrez; su hijo político:
Diego García; su hermano: Miguel Meneses, nietos, bisnietos y
demás deudos participan su fallecimiento y que sus restos fue-
ron cremados en el Complejo Peumayén de la ciudad de Junín,
ayer lunes 3, a las 10 hs.

Casa de Duelo: Gral. Paz 2157.
Empresa:

† ILDA BEATRIZ LUCERO
Q.E.P.D. Falleció en Bragado el 3 de julio de

2023, a la edad de 86 años.

Sus hijos: Miguel, Carlos, Hugo, Adriana y Viviana; sus hijos
políticos: Mirta, Marcela, Ana, Marcelo y Carlos; sus nietos y
bisnietos y demás deudos participan su fallecimiento y que sus
restos fueron inhumados ayer 3 de julio a las 16 hs. en el Cemen-
terio Parque Solar de Paz, previo oficio religioso en Salas de Paz.

Sala Velatoria: Pellegrini 721.
Casa de Duelo: Arenales 360.
Empresa: SOLAR DE PAZ Servicios. Tel. 424590

† ROSA INES MELINAO
Q.E.P.D. Falleció en Bragado el 3 de julio de

2023, a la edad de 84 años.

Su hija: María; sus nietos y nietas y demás deudos partici-
pan su fallecimiento  y que sus restos fueron inhumados ayer 3
de julio a las 14 hs. en el Cementerio Parque Solar de Paz, previo
oficio religioso en Salas de Paz.

Sala Velatoria: Pellegrini 721.
Casa de Duelo: Las Heras 215.
Empresa: SOLAR DE PAZ Servicios. Tel. 424590

De  8.00 a 22.00 hs.
Farmacia Miraglia

San Martín 1801
Tel.: 02342-430060

De  8.00 a 8.00 hs.
Farmacia Del Aguila

Mitre 31
Tel.: 02342-422165

Día del médico rural.

GRATA FECHA

Muchos saludos recibe
hoy al recordar su cumpleaños
Ana Carolina Frola de López
Harburu.

SALUDADO

Julio Mauricio Rodoni es
saludado hoy al cumplir años.

LAUREANO

En la fecha cumple años
Laureano Rodríguez y será sa-
ludado por familiares y ami-
gos.

GRATA FECHA

Natalia Raggi es saluda-
da hoy al recordar su cumplea-
ños.

AGUSTIN ALEXIS

Hoy cumple años Agustín
Alexis Santillán y por este

motivo recibirá muchos salu-
dos.

MARIANA NICOLE

Muchos saludos recibe
hoy por su cumpleaños Maria-
na Nicole Ríos.

AGUSTINA

En la fecha cumple años
Agustina Rizzo y será saluda-
da por familiares y amigos.

AGASAJADO

Leandro Bocca es agasa-
jado hoy al agregar un año más
a su calendario personal.

GRATA FECHA

La señora Stella Maris
Moró es saludada hoy por su
cumpleaños.

MELANY AGUSTINA

En una reunión es saluda-
da al cumplir años Melany
Agustina Yordan Bravo.

VALENTIN

En la fecha cumple años
Valentín Garrubba y por este
motivo recibirá muchos salu-
dos.

MATEO LAUREANO

En una reunión es saluda-
do al cumplir años Mateo Lau-
reano Pereira.

6 AÑOS

Aaron Antonio Gómez
Aguirre es saludado hoy al
cumplir 6 años.

JUSTO

Hoy cumple 6 años Justo
Figueras y será saludado por
tan grato motivo.
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Unico Servicio Funerario Integral
SALAS VELATORIAS
-Modernas instalaciones

-Jardin interior

CEMENTERIO PARQUE
-Parcelas y nichos

-Amplia capilla

CREMATORIO
Sala confortable para
ceremonia presencial

Incorpora:
NUEVO GABINETE DE ENFERMERIA

Pellegrini 721
T.E. 2342 - 424590

de lunes a viernes en el horario de 08,30 a 12,30 hs.
Enfermera Eliana Tabares (Mat. Nº 196869). Cel. 2342 507298

Atención gratuita a asociados en Gabinete con cuota al día.

ASOCIESE

Si usted tiene otra cobertura de sepelio en
otras empresas fúnebres NO pierde su anti-
güedad en la misma. Solar de Paz se la recono-
ce obteniendo todos los beneficios a partir del
primer día de asociarse a nuestros servicios.
Se aceptan todas las Obras Sociales.

Sergio Barenghi: “Creo que este es un momento
en el que la comunidad necesita un cambio”
• El precandidato a intendente por Unión por la Patria analizó el actual contexto social, político y electoral de la ciudad.
• Habló de una gestión del actual intendente agotada y presentó su mirada sobre varios ejes de trabajo para la ciudad.

 La carrera hacia las PASO ha iniciado y los
precandidatos a Intendente se encuentran rea-
lizando la exposición de sus propuestas por
diferentes medios. Uno de los candidatos, que
estará participando en la interna del frente Unión
por la Patria con la lista N°1, es Sergio Bareng-
hi, quien en la pasada elección del 2019 quedó
muy cerca de ser electo como Intendente de
Bragado.

 Consultado sobre las características simi-
lares entre su candidatura en el 2019 y esta en
el 2023 Barenghi expresó que algunos aspec-
tos son similares, mientras que otros no. “No
son las mismas problemáticas con respecto a
nuestra comunidad, han variado, hay proble-
mas que en parte se han resuelto y hay proble-
mas que se han agravado. El problema de la
salud, que está muy candente, en el 19 no ge-
neraba tanto debate y hoy está. Es uno de los
temas que hay que resolver con urgencia”.

 Marcó también los problemas de seguri-
dad “Había muchos que no existían en el 2019
y ahora es muy habitual en nuestra comunidad
hechos delictivos, robos que por suerte todavía
son menores. En Bragado no ocurren hechos
graves, pero ya hay una un número importante
de hechos delictivo que no existían”, afirmó
Barenghi.

 El precandidato a Intendente también puso
en la agenda el tema laboral al afirmar: “el tema
laboral, que era la mayor preocupación en el
año 2019, cuando fui candidato había empre-
sas que tenían todos los operarios suspendi-
dos o que estaban en el mínimo de producción.
Eso ha variado y por suerte en ese aspecto en
Bragado han mejorado muchísimo y están hoy
con una dinámica de crecimiento muy impor-
tante. De todas maneras, todavía hay un déficit
laboral, habría que generar muchísimo más
empleo para que todos los bragadenses tuvie-
ran oportunidad de tener un trabajo formal”.

EL ESCENARIO POLÍTICO

 Reiterada la pregunta pero en lo estricta-
mente político, Barenghi respondió; “realmen-
te haber cumplido con otro periodo la actual
administración, determina que hay un ciclo cum-
plido. No hay nada importante en ejecución de
acá en adelante, como para pensar en otros
cuatro años. No hay ningún proyecto que haya
quedado a medio terminar y que él (Vicente
Gatica) tenga la vocación de resolverla. Creo

que este es un momento en el que la comuni-
dad necesita un cambio, necesita una nueva
administración que venga con más fuerza, con
más energía y con un proyecto distinto”.

CON LA MIRADA PUESTA
EN EL FUTURO

 Consultado sobre cuáles cree que son los
problemas a mirar en el largo plazo, Barenghi
destacó: “en el aspecto laboral, creo que tiene
que existir una comunión entre el municipio y
los empresarios para determinar cuáles son las
falencias que tenemos y en conjunto poder ir

resolviéndolas. Bragado necesita de manera
urgente tener una mayor capacidad energética,
en eso se está trabajando en la estación trans-
formadora de 25 de Mayo, pero todavía no ha
llegado a nuestra localidad. Estamos al límite
entonces para seguir creciendo industrialmen-
te y necesitamos tener más cantidad de ener-
gía”.

 Agregó, “necesitamos también una mayor
oferta educativa, para cuando venga gente de
afuera a integrarse a nuestras empresas a tra-
bajar, puedan elegir dónde enviarlo. Hoy tam-
bién Bragado está muy limitado, con los cupos,
además que los propios bragadenses tampoco

tenemos la posibilidad de enviar nuestros hijos
a lugares cercanos. De la vía para la Ruta 5, no
existen prácticamente instituciones educativas
y hay que trasladarse”.

EL FOCO EN LA SALUD

 Comentó además “La salud también nece-
sita de un proyecto que vuelva a hacer hincapié
en la apertura de los CAPS, con la salud prima-
ria, con la atención en los barrios. Que vuelva a
haber médicos en las salas de primero auxilio
para ir previniendo temas de salud. Tenemos
que ver cómo culmina este proceso que hoy,
lamentablemente tenemos, como es el cierre
del Sanatorio y  hay que esperar para ver cómo
termina”.

 Sobre si dialogó con los médicos respecto
a esta situación, Barenghi contestó “realmente
tengo mucha diferencia con lo que he escucha-
do decir a los funcionarios municipales, al pro-
pio intendente. También tengo diferencias con el
Círculo Médico porque cuando hay un fracaso
evidentemente hay responsables. Sin embargo
yo, en esta etapa cuando todavía no se sabe si
hay posibilidades de alguna negociación, lo que
intento es colaborar, ponerme a disposición, si
es que el Intendente tiene una entrevista con el
titular de IOMA y hay alguna posibilidad que la
obra social se haga cargo del Sanatorio”.

 Agregó entonces: “estaré ahí acompañando
y apoyando en lo que sea. Si hay algún otro pre-
candidato que tiene alguna idea clara de cómo
salir de esta situación de hoy, yo voy a estar acom-
pañando, porque realmente lo que más me pre-
ocupa son los trabajadores del sanatorio y la sa-
lud que se brinda. Podemos ganar la pelea me-
diática, pero eso no va a solucionar ningún pro-
blema de los reales. No quiero dar esa pelea hoy,
después vamos a tener tiempo nosotros para
para expresar nuestro proyecto de salud que es
totalmente distinto... Creo que todos tenemos
que tener una actitud de colaboración para que
esto se solucione si es que existe alguna posi-
bilidad en lo inmediato y si no seguir trabajan-
do para que de alguna manera esto tenga algu-
na solución definitiva, porque este sanatorio no
es la primera vez que enfrenta este tipo de si-
tuación”.

 Sergio Barenghi respondió también pre-
guntas en materia de seguridad vial, urbanis-
mo, espacios públicos, viviendas y la propia
interna local de Unidos por la Patria.


